

自己判断で治療を中断、10年後強い痒みに  
おそれ再受診された方。

「必ず夜明けは来る」 川崎亮一 41歳

2017年1月20日

いつもお世話になっております。手記を書くのが遅くなってしまい申し訳ありません。松本先生に初めてお会いしたのは今から約20年前、先生の第一印象は「エラい恐いおっちゃんやなあ」でした(笑)。これまでのお医者さんのイメージをぶち壊すくらいの言動に衝撃を受けましたが、本音で接して下さる先生を見てこの方なら治してくれはるかもしれないと思い治療を受けることにしました。

治療が始まりまずはこれまでのステロイドを止める所からスタートしましたが、すぐに強烈なリバウンドがあり1ヵ月くらいは痒さで夜も寝ることが出来ませんでした。それが半年経ち1年経つにつれそれまでのツラさが嘘のようになくなりほぼ完治しました。今から思えば大きな勘違いだったのですが、この時続けていれば今頃完治していたかもしれませんが、治療費のこともあり通院しなくなりました。

すると約10年後再びあの痒さがやってきました。心の中で猛省しつつ松本先生を訪ねると「馬鹿たれが！」と言いつつ受け入れて下さりました。あれから10年、当時とは比べ物にならないくらい良くなり、今はほぼ煎じ薬のみの日々が続いています。まだ完治とは言われていませんがこれからもよろしくお願いします。

これから治療を受けられる皆様へ、最初のうちは正直辛いです。何度もやめそうになることもあるでしょう。それでも松本先生を信じて下さい。確かに口は悪く(先生すいません!) 厳しいことも言われますが、ここまで熱くぶつかって来られる先生もなかなかいないと思います。私自身何度もこのまま先生を信じていいものか悩んだ時期もありました。それでも生後すぐから約40年間アトピーに苦しめられてきて今は普通に仕事もでき結婚することもできました。必ず夜明けは来ると思います。頑張っていきましょう!

最後になりましたが松本先生、これからもお身体に気をつけて1人でも多くの方を治して下さい。怒り過ぎは身体に毒ですよ(笑)。

治療再開後の検査データの経過





